

# Der Hardrockvirus lebt

«Rockstation» steht für einen Querschnitt durch die aktuelle Rock- und Metalszene, inklusive Flashbacks in vergangene Tage. Das erste Mal auf Sendung gingen Metalrose und Rocknrolla alias Kyra Bosshardt und Günti Sahr im Januar 2007. Die Highlights dieser Zeit könne man gar nicht alle aufzählen, berichten die beiden. Allerdings gehören Geschichten über die Tourabenteuer der Studiogäste sicher zu den Höhenpunkten. Genauso wie die jährliche Weihnachtsparty, die Metalrose und Rocknrolla jeweils zusammen mit dem Sen-

dungsmacher Roger Wetli und weiteren Gästen durchführen. Eine Folge von «Rockstation» lässt sich dann auch nicht einfach aus dem Ärmel schütteln,



Metalrose und Rocknrolla alias Kyra und Günti bieten Rockbands eine Plattform. zvg



die Recherchen zu Bands und das Durchhören von neuen Alben kostet eben viel Zeit.

Apropos Zeit: «Die heutige Hardrockszene hat punkto Qualität gegenüber den 80er-Jahren nichts eingebüsst», so die Meinung der beiden Sendungsmacher\*innen. «Bands wie Iron Maiden füllen heute ja sogar wieder Stadien.» Doch viele Bands erhalten in den Mainstreamradios keine Plattform, um ihre Musik zu präsentieren – diesen Gehör zu verschaffen, sei die Motivation hinter «Rockstation». Kyra und Günti betonen: «Einmal mit dem Rockvirus angesteckt, gibt es kein Heilmittel dagegen.» Gian Lindenmann

«**ROCKSTATION**» immer am zweiten Samstag des Monats auf Kanal K. Nächste Ausstrahlung: Sa, 13. Oktober, 23 Uhr

## Neue Songs aus dem K-Tracks-Tagesprogramm

### KLAUS JOHANN GROBE

#### «Siehst Du mich noch?»

Zürich

Die Discokugel dreht sich wieder, das Duo lädt zur krautigen Tanzmusik ein. Und wo derweil einen in gewohnter Manier die Texte wie aus dem Orbit umkreisen, lässt es sich auch auf ihrem dritten Album «Du bist so symmetrisch» ganz wunderbar Schwofen. Der Shit ist episch!



### CYRIL CYRIL

#### «Sous la mer c'est calme»

Genf

Zwei Cyrils, eine Leidenschaft! Cyril Yeterian, Laden- und Labelinhaber von Bongo Joe und Teil von Mama Rosin, trifft auf Cyril Bondi, Perkussionist von Diatribes, La Tène, Insub Meta Orchestra. Ihr musikalischer Sehnsuchtsort in Albumform «Certaine ruines» trägt sie weit übers Meer. Wir gehen mit.



### ANNA AARON

#### «Moskito»

Basel

Von Sophie Hunger entdeckt, Basler Pop-Preis-Gewinnerin und Support-Act vom Erik Truffaz Quartet: Anna Aaron ist seit 2007 fleissig am Abräumen. Ihren verspielten und intelligenten Synthie-Pop führt sie mit «Moskito» weiter. Ihr drittes Album, «Pallas Dreams», erscheint im Januar. Wir zählen die Tage bis dahin.

